

Qualitäts-Evaluierungen von Proqualis – Christiane Maurer und Rene Morwind

Proqualis macht Qualitäts-Evaluierungen in Einrichtungen.

Das heißt:

Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen von Proqualis machen Befragungen in ganz Oberösterreich.

Zum Beispiel in Werkstätten und Wohn-Einrichtungen für Menschen mit Beeinträchtigungen.

Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen von Proqualis schauen, wie die Qualität vom Wohnen oder vom Arbeiten in den Einrichtungen ist.

Sie fragen die Menschen, die dort wohnen oder arbeiten.

Dafür gibt es einen eigenen Fragebogen.

Das Besondere an den Qualitäts-Evaluierungen ist, dass Menschen mit Beeinträchtigungen andere Menschen mit Beeinträchtigungen befragen.

In diesem Vortrag erfahren Sie, wie solche Befragungen ablaufen.

Christiane Maurer und Rene Morwind arbeiten selbst bei Proqualis und machen seit über 10 Jahren Qualitäts-Evaluierungen.